

CAPITULO I.

Origen y descripción del gusano de seda
llamado *bombix-mori* en lenguaje
científico.

I.—Origen del gusano.

Como la morera, el gusano de seda trae su origen de la China, donde domésticamente se criaba ya, según los mejores autores, más de 2500 años antes de Jesucristo. La una y el otro fueron introducidos en Europa en el siglo VI de nuestra era. Habiendo por entonces logrado algunos misioneros penetrar en la China, observaron reservadamente la manera de criar el gusano de seda y el modo de reproducirlo. Concluidas sus secretas investigaciones, y altamente satisfechos de poder introducir en Europa tan importante producto, con solo algunos granos de semilla, los dichos misioneros ó monjes se procuraron cierta

